



### **‘Plasma que Salva’ insta a legisladores aprobar la donación de plasma compensada**

Las terapias derivadas del plasma tienen aplicaciones en enfermedades crónicas y de nacimiento. México no produce el suficiente plasma para satisfacer la creciente demanda que tienen los miles de pacientes que usan estos tratamientos y es dependiente de Estados Unidos.

‘Plasma que Salva’ insta a las autoridades sanitarias, encabezadas por los doctores Jorge Alcocer y Hugo López Gatell, las comisiones de Salud de la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores, con el diputado Emmanuel Reyes Carmona y a la senadora Lilia Margarita, así como los miembros de la Jucopo para que tomen en cuenta el panorama mundial y las preocupaciones de los pacientes que necesitan del plasma y así aprueben en las leyes mexicanas la donación compensada y se puedan salvar vidas.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4825?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AKN7drXk8xjndg&ithint=video&e=srfvgz>